

Ressort: Entertainment

Malcolm McDowell: Rolle in "Uhrwerk Orange" war zweischneidiges Schwert

London, 26.10.2016, 01:00 Uhr

GDN - Die Skandalfilme "Uhrwerk Orange" und "Caligula" machten den britischen Schauspieler Malcolm McDowell weltberühmt - doch ausgerechnet seine wichtigste Rolle in "Uhrwerk Orange" brachte ihm zwar den Durchbruch, aber auch Vorurteile: "Das Ganze war ein zweischneidiges Schwert. In den zehn Jahren danach habe ich den Film gehasst", sagte McDowell den Zeitungen der Funke-Mediengruppe.

"Ich konnte ihn nicht mehr ertragen. Denn die Leute meinten, ich könnte nichts anderes als diese Sorte von Rollen und sollte immer das Gleiche machen", so der Schauspieler weiter. "Aber ich wollte den Teil von mir, der diese Rolle geschaffen hatte, nicht wieder anrühren." McDowell äußerte sich kritisch über das Filmgeschäft in Hollywood: "Man denkt, Hollywood sei das Zentrum der Kreativität, aber eigentlich ist es das Gegenteil - das Zentrum des Business. Und Geschäftsleute brauchen Versicherungen. Man besetzt einen Tom Cruise, denn mit dem gibt es eine Versicherung, dass genügend Zuschauer am Startwochenende in die Kinos gehen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-79955/malcolm-mcdowell-rolle-in-uhrwerk-orange-war-zweischneidiges-schwert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com